
ПОЛОЖИТЕЛЬНОЕ ВЛИЯНИЕ 
ЧЕЛОВЕЧЕСКОГО ФАКТОРА 
НА ОКРУЖАЮЩУЮ СРЕДУ 
МОЕГО ГОРОДА

Исследовательская работа курсанта группы 2ПД1-16К 
Маховой Екатерины



Хорошо или плохо?
▪ Я считаю влияние человеческого 

фактора на окружаю среду как 
Балашихи, так и природы в целом 
весьма неоднозначным. 
На улицах моего города, как и во 
многих других, можно найти 
мусор. Балашиха также 
«страдает» от выбросов 
химикатов в воздух с 
производства или же от 
выхлопных газов автотранспорта. 
 

▪ Но всё ли так плохо?



Нет! 
В моём городе активно развивается 
добровольчество и волонтёрство. 
Люди с разных уголков города следят 
за окружающей нас средой  путем 
организаций субботников и других 
различных мероприятий! 
Я и сама являюсь активистом 
Молодёжной общественной 
рганизации «Один за всех», которая 
активно борется за поддержание 
«флоры» нашего города!



Наша работа
 Антропогенный фактор - влияние, 
оказываемое человеком и его 
деятельностью на природу.

Несомненно, всё, представленное на 
фото – дело рук человека. Данный 
субботник проходил на территории 
микрорайона Первомайка по ул. 
Ефстафьева после большого урагана. 
Данный субботник включал комплекс 
мероприятий: 
1) уборка поваленных деревьев 
2) распил сухостоя
3) уборка на территории лесопарка 

Всего за один день мы добились 
отличных результатов и выполнили 
работу на максимум! 



ДО после



Уборка истока реки 
Пехорка 

Еще одно значимое мероприятие 
для нашего города мы провели в 
микрорайоне Алексеевская роща.
Каждую весну мы отчищаем исток 
реки Пехорка от мусора. Местные 
жители считают эту работу очень 
важной, так как рядом находится 
излюбленная зона отдыха. В 
прошлый раз мы вытащили из реки 
около 3 больших шин, несколько 
мешков мусора и, мещающих 
течению веток. Приятно замечать, 
что с каждым годом мусора всё 
меньше и меньше.



Посадка деревьев в Балашихе
▪ В нашем городе активно развиваются 

такие акции как «Лес победы», «Наш 
лес: посади своё дерево», где 
принимают участия тысячи 
неравнодушных граждан. 
В 2017 году мы принимали участие в на 
самой большой площадке в городе мкр. 
Авиаторы, где было высажено 1500 
деревьев, около 500 кустарников. 
Я считаю такие акции важными для 
города, они несомненно несут 
благоприятное влияние на 
окружающую среду моего города. 
Ведь теперь, на месте, где 
подразумевалась масштабная стройка,
прорастает сосновый бор.  



Вывод
     Из всего вышеперечисленного можно сделать вывод, что человек, 

являющийся в свою очередь неотъемлемой частью природы, 
может нести не только отрицательное, но и положительное 
воздействие на окружающую среду. Путём развития 
общественных движений, мы делаем наш город лучше!
И в наше время, в век инновационных технологий, очень важно 
оставаться человеком и заботиться об окружающей нас среде. 
Ведь только от нас зависит, в каком мире будем жить мы и наши 
дети! 


